東部第一各校事務職員不定期日記(21/10/20 掲載)

10月9日 施設修繕♪♪



当校の運動場は、高台にある校舎から少し降りたところにあります。運動場への搬入口は、通常はネットで閉じられていますが、先日の台風 18 号の影響でそのネットが電柱に絡まって開いたままの状態になり、閉まらなくなってしまいました。運動場のすぐそばに道路があるため、子どもたちが遊んでいて道路に飛び出しては大変!危機管理の面からも早急に修繕しな



ければいけません。そこで・・・自分たちでできることはできる

だけ自分たちで修繕しよう♪♪と職員で修繕することを試みてみました。職員が自宅から持ってきた2tトラックの荷台に脚立を置き、上ってネットを押したり引いてみたり、電柱に脚立を伸ばして掛け、棒を使って引っ掛かってる部分をはずそうともしてみました。私も木登りは得意だったことを思い出し電柱に登ってみましたが、ふと冷静に考え、「電柱に登る→感電死?転落死?→ファイルー冊分の公務災害申請?→だれが手続き?共同実施?^^ゞ→多大な迷惑!!*_*」と思い直し、電柱登りは素直に諦めました。結局職員ではどうすることもできず、支所教育課にお願いすることに

なりました。教育課も素早く対応していただき、翌日には業者が高所作業車で絡まった部分をはずし、ネットについている金具の交換をして、スムーズに開閉できるようにしてくださいました。自分たちで修繕を!! と努力はしてみましたが、今回は「素人での修繕には限界あり、さすがはプロ!!」という結論に達しました♪♪





厳木町伝統行事♪♪

唐津市厳木町の秋祭り「中島山笠」が10月10・11日に行われました。山笠は高さ約7メートル、重さ役3トン、今年の山笠飾りのテーマは、NHKの大河ドラマ「天地人」です。この秋祭りは、昭和初期から昭和28年まで、疫病を鎮めるため若宮神社に奉納されていたと言われています。一旦は途絶えていましたが、平成10年に保存会の有志により、手づくれの山笠が45年ぶりに作られ、祭りが再興されました。この華麗な山笠を、赤いハッピを着た子どもや大人約100人が地区内を威勢よく練り歩きました。

